

29.01.2019

Christian Behlau
Mitglied Fraktion DIE LINKE. / WG Calbe

Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, alle notwendigen Schritte zu prüfen, um den Straßenabschnitt von der „Großen Fischerei“ zum „Bootshaus Kanu“ zeitnah in Mark Zabel Straße umbenennen zu können. Dieser Bereich wird momentan auch als Uferstraße in den Medien bezeichnet. Der Stadtrat ist über die Zwischenergebnisse vierteljährlich durch die Verwaltung zu informieren. Das Ergebnis ist dem Stadtrat schriftlich in einer Mitteilungsvorlage abschließend vorzustellen.

Begründung :

Zabel begann seine Karriere beim [TSG Calbe](#) und wechselte dann zum [SC Magdeburg](#). In seiner Laufbahn wurde er im [Vierer-Kajak](#) einmal [Olympiasieger](#), sechsmal [Weltmeister](#) und zweimal Silbermedaillengewinner bei Olympischen Spielen.

Seine außerordentliche sportliche Leistung wird somit gewürdigt. Er hat die Stadt Calbe in besonderem Maße bekannt gemacht.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Behlau
Mitglied Fraktion DIE LINKE. / WG Calbe